

The International Relations Office and the Welcome Center for International Researchers are pleased to introduce our *brand new* *International Welcome E-Desk <<https://international-welcome.unistra.fr/>>.*

This *online platform* is born from a project initiated as part of the */Bienvenue en France/* label which certifies the quality of the welcome services offered by French higher education institutions. (the University of Strasbourg has been awarded this label at the highest level, 3 stars, since July 2019). From *welcome to integration*, this bilingual (French, English) interactive tool aims to facilitate the mobility experience of international students, PhD students, researchers and academic staff at the University of Strasbourg.

Our International Welcome E-Desk brings together in a single place all the information you need to prepare for your mobility and integration depending on *your profile*. You will also have access to our *Services Pack*, which offers a range of specific activities, from practical workshops (administrative assistance, Health insurance, etc.) to cultural outings and social events.

We invite you to *explore our newly developed tool and share it* with those it was created for.

ØInternational Welcome e-Desk: <https://international-welcome.unistra.fr/>

Ø Plateforme d'accueil international :
<https://accueil-international.unistra.fr/>

Looking forward to welcoming your students in Strasbourg,

Chers partenaires,

La Direction des relations internationales et la Direction de la recherche et de la valorisation ont le plaisir de vous présenter leur toute nouvelle *plateforme d'accueil international <<https://accueil-international.unistra.fr/>>.*

Cette *plateforme en ligne* est née d'un projet initié dans le cadre du label *« Bienvenue en France**»* qui atteste de la qualité de l'accueil dans les établissements d'enseignement supérieur français (l'Université de Strasbourg est lauréate de ce label au plus haut niveau, 3 étoiles, depuis juillet 2019). De l'accueil à l'intégration, l'objectif de cet outil bilingue (français, anglais) interactif est de faciliter l'expérience de mobilité des publics internationaux (étudiants, doctorants, chercheurs et personnel universitaire) à l'Université de Strasbourg.

Notre Plateforme d'accueil international regroupe en un seul lieu toutes les informations nécessaires pour préparer sa mobilité et réussir son intégration et préparer son retour en fonction de *son profil*. Ces informations sont complétées par le *Pack services* qui offre une multitude de services dédiés, des ateliers pratiques (aide administrative, affiliation à la sécurité sociale, etc.), des sorties

culturelles et des événements sociaux.

Nous vous invitons à *explorer notre nouvel outil et à le partager* avec celles et ceux pour lesquels il a été créé:

ØPlateforme d'accueil international :
<https://accueil-international.unistra.fr/>

ØInternational Welcome e-Desk : <https://international-welcome.unistra.fr/>

Au plaisir d'accueillir prochainement vos étudiants à Strasbourg,

Charlie Da Cunha
Traductrice et animatrice de la plateforme d'accueil des publics
internationaux
c.dacunha@unistra.fr
Tél : +33 (0)3 68 85 63 34

Maison universitaire internationale
Pôle accueil, accompagnement et promotion à l'international
Université de Strasbourg